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教 育 目 標 〇よりよく考え進んで学習する子 〇心豊かで思いやりのある子 〇体をきたえ最後までやりぬく子

学習モード 全開です！
新学期が始まり、ＧＷも終わり学校は今、学習モード全開です。スタートから１か月で確認した学習

の約束もすっかり定着し、どの学級も落ち着いた姿勢で学習に取り組んでいます。気づけば一学期もや
がて中盤、お子様もしっかり成長しているのではないでしょうか。

すごいぞ！一年生
入学して約 1か月、本校では｢幼稚園や保育園などの遊びや生活を通した学びと育ちを土台として、主体的

に自分のよさを発揮し、新しい学校生活を作り出していく｣スタートカリキュラムに取り組んでいます。
そんな中、1 年生のすごさを発見しました。「ランドセルをきちんと並べる。給食当番ができる。交通ルー

ルを守る。しっかり話を聞く」などいろいろなことが自分でできるようになりました。中には、お父さん、
お母さんの手を離れ、自分たちだけで登校できる児童もいます。
日に日に成長している１年生をみるとうれしくなってきます。

クラブ発足式

令和５年度のクラブが発足しました。クラブ活動は４
年生から６年生の異学年で構成し、それぞれが好きな
ことに協力して活動します。活動を通して協力する力、
自主性、実践的な態度を育成します。１６のクラブが
ありますが、学校職員だけでなく外部から７名の講師
をお招きして活動します。講師の皆さん、よろしくお
願いします。

協力いただく外部講師の皆さん
西銘宜正さん・新里幸枝さん・當銘由則さん
宜保佳子さん・儀間栄子さん・根間理香さん
渡久地辰樹さん

いっしょうけんめい お勉強 みんなで協力してお掃除します給食じゅんびもできるよ

元気に登校してます きれいに整理整頓 ランドセルもきれいに片づけ



日曜参観についてのアンケート

＊前回の学校だよりでお願いした「日曜参観についてのアンケート」の結果を報告します。ご回答下さっ
た皆さん、ありがとうございました。

★日程についてお聞かせください。

★改善案があればご記入ください。

・PTA総会について、体育館など広いスペースで行いより多くの保護者が参加できるようにしていただき
たい。

・兄弟が複数いるので、授業参観の時間が足りなかったです。2時間、もしくは3時間設定できませんか?
・親子レクの内容。クイズだったが、最初の問題で間違った家族はずっと待っているだけ。帰っていいの
ならまだしも、終わるのを手持ち無沙汰で待っているだけというのはいかがなものか。

★その他、ご意見があればお聞かせください。

・久しぶり制限の無い授業参観を実施して下さりありがとうございました。授業やクラスの雰囲も見れ良
かったです。改善点ではPTA総会は体育館でも良いのでは？予想以上にPTA総会に参加する方がいら
して教室に入れず廊下に多数…子供も増えイコール世帯数も増えていると思うのでふれあいルームでは
限界だと思います。

・PTA総会の場所は、もっと多くの方が参加できる体育館を会場とした方がよかったと思います。総会に
参加しやすい日程でもあったので、日程はこのままでよいと思います。廊下にいる方も多くいたのです
が、資料が足りなかった事も残念でした。資料は前もってデータで配信しておくというのでもよかった
と思います。

・久しぶりに子どもたちのがんばりがみられて嬉しかったです。今後ともよろしくお願いします。
・参観日に物販があるという連絡がなかった。
・総会の場所の確保。あれだけの人数がいるのにあの場所では不可能。親子レクのまるばつゲームもアナ
ウンスの声がまったく聞こえず、子供達が可哀想でした。

・２校時と言われてもスタート時間がすぐにわからず、いちいち調べるのが面倒でした。横に時間を書い
て頂けたらありがたいです。

【 回 答 】
様々な意見、ありがとうございました。久しぶりのコロナによる制限のない授業参観でした。長ら

く制限下で実施していたわけですから、学校、ＰＴＡ、保護者ともとまどいはあったかもしれません。
貴重なご意見、ありがとうございました。以下に今後の対応について回答します。
授業参観の時間 → ２～３時間で調整します。
ＰＴＡ総会の会場 → 次回は体育館での開催も検討します。
事前の資料配布 → ＰＴＡ役員と検討します。
授業参観の時刻、物販の事前のお知らせ → 公文、メールにてお知らせします。


